

けやきっこだより

令和4年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.22
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

いよいよ3月(弥生)！

早いもので、3月を迎えました。子どもたちも令和4年度に登校するのは、残りわずかとなりました。しかし、これからも新しい学年を迎える、そして年度末の大事な時期です。残りの日々も充実するようにしたいものです。

さて、新型コロナウイルス感染症も感染者が減少し、2日には県独自の「医療警報」も解除になりました。しかし、まだ「国レベル1」のままです。今後も十分留意したいものです。ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。

梅北小ホームページ
QRコード



参観日

3月2日(木)に本年度最後の参観日を行いました。昨年度は、新型コロナ対策として、この3月の参観日は中止しましたので、今年度実施でき、大変うれしく感じています。年度最後の参観日として、各学年学級とも1年間の学習の成果発表のよい機会になったようです。多数ご参観いただき、ありがとうございました。

また、今回の懇談会では、次年度のPTA役員の選出等も行っていただきました。本年度まで3年間は、様々な制限によりPTA活動も実施できていませんが、次年度以降は、少しずつPTAの活動も再開されるものと考えています。本年度の学級PTA役員の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。



お別れ集会、お別れ遠足

3月3日(金)は、お別れ集会、そして、「南部ふれあい広場」へのお別れ遠足を行いました。広場へ出かける遠足は、久しぶりとなりました。

まずは、学校で「お別れ集会」を行いました。児童会活動の運営委員会(5年生)の子どもたちが企画・運営してくれました。こちらは、コロナ対策を考えて、リモートでの実施。複数台のPCをつないで、学校クイズや各学年からのクイズを画面越しに提示し、〇×で答えるクイズに子どもたちは楽しく参加していました。

集会の後には、学年ごとに広場へ向かい、それぞれの計画で楽しく過ごしていました。中でも6年生は、地区の方のご厚意で、パークゴルフを体験させていただきました。3人ほどのグループに大人の方が1名ついていただき、各ホールを回っていきます。初めて挑戦する子どもたちも多かったようですが、楽しく過ごしていました。

また、今回の遠足は、「弁当の日」も兼ねていました。昼食時は、「弁当の日」で子どもたちも弁当づくりにかかわった分だけ、おいしそうに食べていたようです。帰りは、地区毎の集団下校。いつもより長い距離を帰る子どもたちもいて、少々足取りも重かったようです。

しかし、久しぶりに広場に出かけたお別れ遠足。子どもたちのよい思い出の一つになったことでしょう。

マスク着用について

3月13日より、「マスク着用は個人の判断で」とされていますが、学校は、3月31日までは、現在の対応を継続することとなっています。そのため、これまでどおり「マスクは必要」です。

ご理解の程よろしくお願いいたします。

